
地域・保護者説明会（質問・意見要約）江刺東中[参加：約 30名] Ｒ2.10.5（月）18:00～  

○ 小学校までの移動手段はどうなるか。スクー 

ルバスがでるのか。親が送り迎えしなければな 

らないのか。 

 

○ この素案だと、小学４年生だと小学６年生で 

玉里小と統合し、江刺東中でまた２年生で江刺 

第一中と統合をする。子供たちにとって大変か 

わいそう。教育上良くない。スケジュールを考 

えてほしい。 

 

○ 600人規模の中学校になる。新しい中学校の 

建設を考えたか。 

 

○ 統合した時の中学校の制服、部活のユニホー 

ムをどのように見直していくのか。 

 

○ 地域の意見を聞く意思があるか。例えば木細 

工小を人首小と統合するとか。 

 

○ 統合時期遅過ぎた。なるべく早く。 

 

○ 統合早い方が良い。ただ、600人は適正規模 

なのか。江刺南中と江刺東中が一緒になった方 

が良い。江刺一中の学区から入っても良い。分 

散した方が良い。 

○ 個人の意見ではあるが、統合してほしくな 

い。子供は友達が多い方が良いのかもしれな 

い。子供のことを考えれば統合した方が良いの 

かもしれない。 

○ 江刺南中と同じ時期に統合した方が良い。江 

刺南中遅らせても一緒が良い。部活は早い方が 

良い。 

 

○ 木細工小は半年で統合の計画。期間短い。中 

学校は一度で統合した方が良い。 

 

○ 学校の跡地どのようにするのか。人首小はき

れいで立派。何か有効活用できないか。 

 

○ 中山間に学校がなくなる。奥州市として損失 

はどうなのか。地域の宝である、小・中学校、 

保育所残していただければ。 

 

 


